

# Konoha High

Von jessu

## Kapitel 2: Klasse 11B

Tenten-Sicht

Wir verabschiedete uns, von denn anderen während wir uns auf denn Weg in unser Klasse machten.

"Mädels wir sehen uns später in der Pause!" sagte Temari.

"Ja bis später Tema" sagte ich knapp.

"Wir sollten uns beeilen du kennst ja Sensei Kurenai sie wird schnell sauer wenn wir zu spät sind." sagte Karin.

"Oh ja das stimmt" sagte ich.

Gemeinsam liefen wir, denn Gang entlang als wir endlich unser Klasse erreichten atmeten wir erleichtert aus.

Karin öffnete die Tür, wir betraten die Klasse und schon schrien alle.

"Ihr seit zu spät!"

"Was für Streber seit ihr eigentlich" rief ich genervt.

Ich ignorierte alle gekonnt, und setzte mich zu Neji.

"Morgen mal wieder zu spät" sagte er lachend.

"Und wenn schon wem juckt es!" sagte ich.

"Vielleicht Sensei Kurenai!"

"Halt doch dein Mund" zischte ich genervt.

"Hast du was vor am Wochenende?"

Fragend schaut er mich an, fragte er nach einem Date?

"Ja vielleicht ich weis noch nicht" sagte ich ihm.

"Ach so okay" traurig schaute er zu Seite.

Karin-Sicht

Ich setzte mich zu Sasuke, er wirkt heute so Müde hatte bestimmt wieder ne Affäre. Genervt verdrehte ich meine Augen.

"Morgen" sagte ich knapp zu ihm.

"Moin" Antwortete er mir.

"Und wieder ne lange Nacht gehabt?" fragend schaute ich ihn an.

"Ich wusste nicht was dich das angeht" sagte er in einem genervten Ton.

"War doch nur so ne frage" sagte ich.

"Sasuke Karin könntet ihr bitte euch auf denn Unterricht konzentrieren statt euch zu betrachten! rief Sensei Kurenai genervt.

Wir beide schauten, zur Seite mit einem leichten Rot schimmer und versuchten uns jetzt auf denn Unterricht zu Konzentrieren.

In der Klasse 12A

Temari-Sicht

Langsam schlenderte ich zur meiner Klasse, das kann ja was werden vor der Klasse blieb ich stehen.

"Morgen" sagte jemand.

Hinter mir nahm ich eine stimme wahr, ich drehte mich um und sah in Kiba Augen.

"Moin Kiba auch zu spät?"

"Ja aber wenn juckt es schon Sensei Asuma steht eh noch draußen am Smoken."

"Schon wieder" sagte ich.

"Ja wie immer lass uns mal in die Klasse"

Gemeinsam gingen wir in die Klasse, sofort kam uns Lee entgegen gesprungen.

"Morgen ihr zwei Turteltauben" er grinste uns an.

"Halts Maul Lee" sagte Kiba.

Ich ignorierte die gespielt, und setzte mich auf meinen Platz Kiba kam zu mir und setzte sich zu mir.

"Was für ein Depp" sagte er.

"Ist doch normal so kennen wir Lee" lachte ich.

"Ja leider!"

Wir unterhielten uns eine Weile, bis Sensei Asuma endlich kam. Gelangweilt setzte er sich an denn schreib Tisch.

"Sensei wollen sie nicht mal mit dem Unterricht beginnen?" sagte Lee.

"Du Streber halt doch einfach mal dein Mund" sagte Kiba.

Die Stunden vergingen, sehr schnell denn Sensei Asuma sagte nichts er Smokte nur.  
Es klingelte zur Pause gemeinsam verließen wir denn Raum.